

A NOEMÍ NO LE GUSTA EL ROSA

Ana J. Medina • Tania Ávila



Noemí es una niña como tú, o como tu hermana, o como tu mejor amiga. Le gusta jugar en el parque y hacer nuevos amigos. También le gusta ir al cole porque aprende cosas nuevas cada día. Le gusta mucho la naturaleza y los animales y está muy preocupada por cuidar el medioambiente. Es muy curiosa y le gusta hacer preguntas para saber más y más cosas.





Noemí es dulce y cariñosa con sus amigos y las personas que quiere, pero también es muy tímida al principio.



Tiene los ojos marrones y el pelo castaño y muy muy rizado.

A Noemí no le gusta el color rosa.



Un día, en el colegio, la maestra de Noemí preguntó a todos los niños qué era lo que más les aburría en el mundo. Todos los niños y las niñas levantaron la mano y fueron contestando:

—A mí me aburren mucho los viajes largos en coche —contestó Vicente.

—Lo más aburrido es no tener un hermano o una hermana con quien jugar en casa cuando no puedo salir al parque —contestó Elena.

—Pues lo más aburrido es tener que esperar y esperar en la consulta del médico...

Todos fueron contando qué era lo que les parecía más aburrido. Todos menos Noemí. Entonces la maestra le preguntó. Noemí se puso en pie, aclaró su garganta, miró a todos sus compañeros y contestó:

—El color rosa.